## Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica

Por Verónica Benítez Escudero

El pasado 29 de enero se llevó a cabo la ceremonia para que los integrantes de la nueva mesa directiva de la Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica (SMIG) ocuparan sus cargos para el periodo 2015-2016.

La elección se llevó a cabo el 21 de noviembre de 2014, y después del recuento de los votos la nueva mesa quedó integrada por Raúl Aguilar Becerril como presidente; Norma Patricia López Acosta, vicepresidenta; Carlos Roberto Torres Álvarez, secretario; Celestino Valle Molina, tesorero; María del Carmen Suárez, Nilson Contreras, Miguel Figueras y Aristóteles Jaramillo como vocales.

Felicitamos a Norma Patricia López Acosta, investigadora del IIUNAM, por haber sido electa vicepresidenta y le deseamos mucho éxito dentro de su gestión, la cual consiste en auxiliar al presidente en sus funciones, principalmente en lo concerniente a los comités técnicos y delegaciones regionales, y al Comité de Publicaciones.